
REQUERIMENTO No 174/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicito informação sobre a possibilidade da instalação de bebedouros na Praça da Bandeira
e na Praça Fernando Lopes

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa sobre
a possibilidade de se instalar bebedouros na Praça da Bandeira e na Praça Fernando Lopes.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido tem como objetivo requerer informações sobre a possibilidade de se
instalar bebedouros na Praça da Bandeira e na Praça Fernando Lopes.
Lembrando que nas mencionadas Praças há um fluxo intenso de pessoas diariamente,
principalmente nos fins de semana, o que torna necessária a instalação de tais bebedouros.
Outrossim, o consumo de água potável está diretamente ligado ao equilíbrio da vida e da
saúde, sendo que o fornecimento de água para o consumo gratuito estimulará a hidratação
de todos que utilizam os referidos locais, garantindo o bem-estar da sociedade.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 1o de outubro de 2019.

JAIRO FURINI NETO
Vereador


